



今年度を振りかえって (生涯学習部)

子育て関連事業については、児童虐待に関する専門的な相談対応や指導・助言、幼児の発達に関する相談支援及び関係機関との連絡調整等を行う子ども家庭総合支援拠点(子ども支援課内)を開設しました。また、学校が苦手、休みがち、不登校の子の家族を対象とした「学校を休みがちな子をもつ親のつどい」を月に1回開催しました。

生涯教育関連事業については、成年年齢の引き下げに伴い、成人式の名称を「成人式二十歳を祝う会」として実施しました。公民館、図書館では、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、市民大学などの主催講座や秋の読書週間事業、第1回はすっこフェスティバルなどを実施しました。

平成18年に国史跡に指定された史跡黒浜貝塚は、平成25年度に「国指定史跡黒浜貝塚整備基本構想・基本計画」を策定し、平成27年度から整備工事を進め、令和4年度の第8期整備工事も完了となります。整備工事完了を記念して、3月19日(日)・25日(土)に地球科学、考古学分野の専門家をお招きし、黒浜貝塚に関する講演会を開催します。新年度には、全面供用開始に伴う式典を開催する予定です。

パルシー(総合市民体育館)では、市制施行50周年・市スポーツ協会50周年を記念し、8月にバレーボール、9月にバスケットボール観戦事業をそれぞれ実施しました。ハストピア(総合文化会館)においても同様に、市制施行50周年を記念し、5月・11月・2月にプロのピアニストや合唱団によるコンサートを4回開催しました。また、1月には、ハストピアサポーターズ企画運営によるハストピアフェスティバルを開催し、多くの皆さまにお楽しみいただきました。

お世話になりました

今年度をもちまして、蓮田北小学校長 成田也寸志は退職となります。校長会長といたしまして、本市のよりよい学校教育の充実に努めてまいりました。長引くコロナ禍にあっても、児童・生徒が毎日の学校生活に意欲的に取り組み、家庭・地域の教育力も極めて高いこの蓮田市で、教職生活を締めくくることができることは、この上ない幸せです。保護者・地域の皆さまには、いつも学校の教育活動にご理解とご支援をいただき、深く感謝申し上げます。ますますの本市の発展と、「子どもの未来のために、未来を子どものために」へ向けた教育の更なる充実をお祈り申し上げます。長きに渡って、大変にお世話になりました。

新任教諭の1年間



竹谷 知夏(黒浜小学校教諭)
子どもたちの優しさや温かさに何度も助けられ、充実した1年間を過ごすことができました。感謝の気持ちを忘れず、更に成長できるよう精進していきます。



長島 佑太(蓮田中学校教諭)
保護者の皆さまや先生が、そして何より生徒の明るく元気な姿に支えられ、初任者として充実した1年間を過ごすことができました。今後も精進してまいります。



図書館にいこう

4月の展示コーナー **Teen's Cafe** **ピックアップ**
テーマは **レシピ**

まんまるkitchenの奇跡のずぼらパン☆マジック
まんまるkitchen著 主婦の友社

市販のパンや食パンを使ったさまざまなアレンジレシピが掲載されている一冊。料理の過程も簡単で、パンの可能性が輝きます。

世界一おいしいバズる! オムライスレシピ

オムライスのプロ著 KADOKAWA

こまったさんのレシピブック

寺村輝夫レシピ原案 岡本颯子絵 さわのめぐみレシピ監修 あかね書房

1月の一般書予約

ベスト3

1 **しろがねの葉**
千早茜著 新潮社

2 **地図と拳**
小川哲著 集英社

3 **罪の境界**
薬丸岳著 幻冬舎

4月の休館日▶火曜日、7日(金)
開館時間▶午前9時30分~午後5時
(木曜日は午前9時30分~午後7時)

図書館 ☎769-5198

くらしのノート

蓮田市消費生活センター (商工課内) (内線) 248

ブリーダーからのペット購入 信頼できるか考えて

国民生活センター発表情報

インターネットで見つけたブリーダーから犬を購入した。事務所は不衛生だったが、犬はかわいかったので購入を決めた。契約書はなく、説明書だけ受け取った。数日後、犬が体調を崩し、死亡した。ブリーダーに連絡したが「補償はしない」との返答だった。

ブリーダーからのペット購入を考える際は、第一種動物取扱業に登録しているか調べ、施設の清潔さや動物の健康状態などを確認しましょう。複数のブリーダーを比較し、信頼できて購入後も相談できるかどうかも考えてください。購入の際は必ず事業所で、動物愛護管理法に定める対面での説明を受け、理解してから契約しましょう。保証内容や連絡先も確認しておくといでしょう。見た目のかわいさにひかれて安易に購入することなく、冷静に検討しましょう。



第116回 商工祭さくらまつり実行委員長 嶋田 清司 さん

嶋田さん 桜とまつりの両方を楽しんでもらいたいなと思っています。宮前橋と高速道路の間の河川敷でも何かできればと考えています。

にゃんたぶう 範囲が広がるんですね。そこでは、何を行う予定ですか。

嶋田さん いろいろ企画中です。当日を楽しみにしていただきたい。

にゃんたぶう どんなまつりになるんだろう。まつりの目玉は何かありますか。

嶋田さん 目玉は、「さくらまつりをやれること!」ですね。

にゃんたぶう 皆さん、イベントを心待ちにしていますからね。最後に、まつりへ参加するかたがたに伝えたいことはありますか。

嶋田さん まつり当日は、安心・安全を守りつつ楽しんでほしいです!

にゃんたぶう 本当に楽しみです。僕たちも出るので楽しみにしててください。今日はありがとうございました。

編集 広報広聴課シティセールス担当(内線)215



にゃんたぶう 通信!

もりちい

3月と言えば卒業シーズンですね! 卒業式といえば昔は、第2ボタン問題がありましたよね! 今はもう無いのかな? (笑) 中学の時ドキドキしながら卒業式に行った事を覚えています。卒業式を終えて第2ボタンは家にいっしょに帰ってきました。悲しい!!!